

Fecha: 31-01-2026
 Medio: La Discusión
 Supl.: La Discusión
 Tipo: Noticia general
 Título: Tormenta eléctrica provoca focos de incendio forestal en Ñuble

Pág. : 5
 Cm2: 681,1

Tiraje: 3.500
 Lectoría: Sin Datos
 Favorabilidad: No Definida

Tormenta eléctrica provoca focos de incendio forestal en Ñuble

En Quillón, San Fabián, Coelemu y Coihueco debieron ser controlados por brigadistas o Bomberos. Fenómeno se vivió tanto en el valle como en la precordillera.

Región de Ñuble, originando de incendios forestales en zonas como Quillón, San Fabián, Coelemu y Coihueco.

director regional de Conaf, Juan Salvador Ramírez, afirmó que la causa de estos de incendio fue de manera por la caída de rayos.

“Hoy, 30 de enero, efecto de la tormenta eléctrica caído en nuestra región, particularmente en el valle y la cordillera, se han producido numerosos incendios de carácter general. Particularmente, tenemos zona de Quillón, Coihueco, San Fabián, Coelemu, donde se iniciaron focos de incendio, tales algunos han sido trabajados directamente por cuerpos de Bomberos, y otros por algunas empresas, tanto de empresas como Conaf de la Región de Ñuble”,

acuerdo al sitio web de la Gobernación, durante el viernes se registraron nueve incendios en la Región de Ñuble, cuatro de ellos extinguidos, tres controlados en combate. Los focos que se entran en combate están en las comunas de Pinto y Quillón.

En esta situación, el director regional de Conaf Ñuble insistió a la población a mantener las medidas para prevenir incendios, pese a existentes condiciones climáticas que reducen el riesgo y agudización de incendios.

“Reiteramos el llamado al cuidado, bien la baja temperatura nos permite minimizar los riesgos, no obstante, producto de la tormenta

eléctrica se han producido nuevos focos. Los números de emergencia en caso de incendio es 132 de Bomberos, 133 de Carabineros y al 130 tercero de Conaf”, agregó.

Durante la jornada de ayer (jueves) se registró un incendio

en la comuna de Pinto, denominado ‘Las Vegas’, el cual ya fue controlado este viernes, dejando una afectación preliminar de 20,3 hectáreas.

Durante el período actual de mayor ocurrencia de incendios en

Ñuble, se registran 291 incendios, lo que representa un aumento del 19% comparado con el período anterior, y de 9.487 hectáreas afectadas, que representan un 334% más comparado con el período anterior.



Durante el período actual de mayor ocurrencia de incendios en Ñuble, se registran 291 siniestros.



nos han sido trabajados directamente por cuerpos de Bomberos, y otros por algunas empresas, tanto de empresas como de Conaf”

JUAN SALVADOR RAMÍREZ
 DIRECTOR REGIONAL DE CONAF

Constituyen mesa público-privada para apoyar a mujeres afectadas por los incendios

a participación de más de 20 mujeres representantes del mundo público y privado, la seremi (s) de la Mujer y la Equidad de Género de Ñuble, Valentina Pradenas, encabezó este miércoles 28 de enero la formación de la primera mesa público-privada para las mujeres afectadas por los incendios tales en Ñuble. La iniciativa busca generar beneficios directos para mujeres rurales y jefas de hogar de jión, priorizando sus necesidades en contextos de emergencias y catástrofes.

Pradenas destacó el éxito de esta primera

“estamos muy contentas porque visualizamos a el Ministerio de la Mujer la necesidad de una

exclusiva para las mujeres de Ñuble en estos

contextos de emergencia. Estamos convencidas que

este tipo de situaciones las que profundizan las vulnerabilidades preexistentes, impactando especialmente

a aquellas que se desempeñan en sectores rurales, forestales y agroproductivos; así como a mujeres jefas de hogar, cuidadoras, adultas mayores y trabajadoras informales.

Por lo mismo, es clave tomar cartas en el asunto y dejar instalado este espacio antes de terminar el período de Gobierno”, subrayó.

La mesa cuenta con el respaldo de empresas como Andes Salud, Corma, Mujeres de Ñuble, Fruticola Olmué, Arauco, Red Prevención, MedyRem y ferreterías locales, entre otras, como también de servicios públicos como SernamEG, Prodemu, Conaf, Sercotec, Sence e Indap. Como primer plazo, se planificó una actividad para la primera quincena de febrero, que incluirá visitas a sectores afectados para levantar un catastro directo con las mujeres, identificando sus principales necesidades y articulando colaboraciones para atenderlas.

